

Capitán Batería Real

Época Felipe VI

Capitán de la Batería Real de la Guardia Real, con uniforme para actos de especial relevancia modalidad A. Tomando como base la sección Hipomóvil creada en 1978, se constituyó la Batería Real el 1 de diciembre de 1993. Con el rey Felipe VI, en 2014, se readaptó el uniforme, tanto para oficiales como para tropa, cambiando los escudos y emblemas correspondientes.

Boina azul turquí alzada a la derecha, con las divisas de su empleo y el escudo de Felipe VI. Guerrera de color caquí, solapas abiertas con cuello azul turquí y en las mismas, una corona real emblema de la Guardia. Camisa blanca y corbata negra. Calzón caquí con doble galón y botas altas negras. Corraje de cuero negro y chapa metálica con el escudo del Rey.

Lleva un sable para jefes y oficiales de la Guardia Real. Guarnición de cazoleta dorada y calada con las iniciales "GR" bajo corona real. Hoja recta y junto a la inscripción de "Juan Carlos I" se le ha añadido la de "Felipe VI".



Sargento Primero de la
Batería Real de gala básica.



SABLE
Jefes y oficiales
de la Guardia Real
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

